

lo tanto, en sectores productivos que tienen en su mayoría las ventas ubicadas en nuestro país y que va a tener un castigo cierto y real sobre la economía de estas pequeñas y medianas empresas de nuestro país.

El gobierno de La Generalitat ha evaluado el coste para todos los ciudadanos de la Comunidad Valenciana, incluida la administración, de esta subida del IVA, y se cifra en unos 500 millones de euros que vamos a pagar todos los ciudadanos de la comunidad, las familias, las empresas y la administración autonómica.

En el caso de la administración autonómica, unos 50 millones de euros más nos va a costar esta subida del IVA. Y por ponerles un dato relacionado a una parte importantísima de la prestación de servicios públicos de la Comunidad Valenciana, de La Generalitat, unos 28 millones de euros en la sanidad de la Comunidad Valenciana.

No es, desde luego, la mejor decisión. Hay muchas de ellas que el Gobierno de España tendría que haber adoptado durante este tiempo. No es una decisión, además, que vaya en lo que ideológicamente es teóricamente la línea de defensa de los impuestos desde el punto de vista de la izquierda, porque son impuestos indirectos. Afecta, desde luego, a todas las personas, independientemente de su renta, pero perjudica fundamentalmente a quienes la mayor parte de su renta la dedican al consumo. Por ejemplo, los pensionistas, por ejemplo, los parados, por ejemplo, las rentas más bajas, por ejemplo, los jóvenes. Por lo tanto, tiene una afección directa mucho mayor en todas las personas y familias que tienen menores rentas.

Y es una mala noticia porque significa que el Gobierno de España no sabe exactamente cómo aplicar recetas para salir cuanto antes de la crisis. Tenemos un grave problema. El problema, desde luego, está ubicado en la falta de confianza en nuestro país, en el gobierno de Zapatero, que toma decisiones que no conllevan ninguna respuesta a la realidad económica y social de España, quien nos hace pagar a todos sus malas previsiones, sus malos discursos y sus malas planificaciones. Y que, además, en el caso de la Comunidad Valenciana, el balance de estos años, encima, se suma a la falta de inversiones y de apuesta por nuestra comunidad el que tengamos los valencianos que pagarle, que pagarle la falta de previsión al gobierno de Zapatero, unos 500 millones de euros, como he dicho en la primera parte de mi intervención.

No es nuevo, porque los socialistas ya subieron el IVA a principios de los años 90, ya subieron el IVA, y esa subida del IVA supuso una bajada de ingresos. Por lo tanto, no estamos hablando de una circunstancia novedosa en el panorama político, económico y fiscal español, sino que los socialistas, a falta de ingenio, de esfuerzo, de liderazgo y de capacidad de decisión, lo que hacen es aumentar los impuestos.

Por lo tanto, es una respuesta posiblemente muy acorde con las políticas socialistas en materia económica y fiscal, pero que vuelven a agravar la situación económica y de confianza de nuestro país.

Nosotros tuvimos una reunión muy importante, una convención nacional el otro día del Partido Popular de España, y entre otras muchas cosas, aparte de lo que estamos haciendo desde el gobierno de La Generalitat, se acordó reducir el déficit y la deuda pública, reestructurar el sistema financiero, la reforma laboral, no subida de impuestos y resolver algunos otros problemas de relación de administración con los agentes económicos y sociales.

En cualquier caso, no es la mejor decisión. La inmensa mayoría de los españoles está en contra: ocho de cada diez españoles está en contra de la subida del IVA. Esto significa que se genera una desconfianza real de la sociedad que ha de

consumir y ha de creer en sus posibilidades en cuanto a las decisiones del gobierno de Zapatero. Y que presumiblemente, y esto es una desgracia, presumiblemente esta subida del IVA agrave en esta tendencia que conocemos en estos últimos meses y años, la situación económica de nuestro país.

Lo ha dicho el portavoz del Grupo Parlamentario Popular. Creo que lo mejor sería que hubiese otro gobierno. Y los gobiernos los ponen los ciudadanos, y a los ciudadanos les correspondería tener la oportunidad de decidir si quieren un gobierno de un color u otro para salir cuanto antes de la crisis económica.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

A continuació, té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista, senyor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.

Señor Camps, ¿podríamos conocer de una vez la suma total de los recursos que le ha supuesto a la administración pública valenciana sufragar los gastos derivados de la visita del papa a la ciudad de Valencia en el año 2006, con especial referencia a la fundación en la que ustedes participan y a Radiotelevisión Valenciana?

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.

Señorías.

Se ha dicho en más de una ocasión en esta cámara y se volverá a decir en mi siguiente intervención.

En cualquier (*inoible*) ... sería muy interesante reconocer aquí que si el gobierno de Zapatero hubiese sido leal con la Comunidad Valenciana, como ha trabajado con otras comunidades autónomas y como presumiblemente hará con las visitas de su santidad el papa en los próximos meses a Barcelona, a Madrid o a Santiago, a la Comunidad Valenciana no le habría costado un solo euro. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.

Como siempre, un modelo de precisión a la hora de responder, señor Camps.

Mire, este asunto es el paradigma, el ejemplo perfecto de lo que es la falta de transparencia de su gobierno y de lo que es el abuso de poder en lo que se refiere a Radiotelevisión Valenciana.

El señor Camps, don Gerardo, dijo aquí hace... en octubre, que el Consell se había gastado 1.900.000 euros y que quedaría algún otro gasto mínimo más. Dos meses después, el Consell aprueba, y nos enteramos hace un mes, el Consell aprueba 2 millones de euros más para la fundación, sin ningún tipo de explicación y sin que sepamos si los otros patro-

nos de la fundación han aprobado algún otro tipo de gasto, ni siquiera si se ha reunido el patronato de la fundación. Sí que sabemos que hay impagos y reclamaciones contra la fundación.

Pero con ser ese un grave problema, el más grave problema de este asunto lo tienen ustedes en Radiotelevisión Valenciana. Miren, este es un informe de la Brigada de Blanqueo de Capitales, de la policía nacional española. Lo tenemos ahora, lo tenemos ahora, está emitido en julio del año pasado. Y para que les quede claro, esto no está obtenido mediante escuchas, esto es de un registro de una caja de seguridad de la trama Gürtel y ha salido de un *pen drive*, que no va a ser anulado, que no va a ser anulado mediante ningún procedimiento judicial porque no parte de unas escuchas.

Y en ese *pen drive* hay una carpeta que se llama «visita del papa». Y en esa carpeta hay documentos, hojas Excel, contabilidad, hay documentos que prueban las relaciones entre empresas que participaron en este asunto meses antes de la llegada del papa a Valencia. Y hay una contabilidad que pone de manifiesto los gastos de la trama y los ingresos de la trama, que son muchos, que son más de 900.000 euros. Y las conclusiones de este informe de la Brigada de Blanqueo de Capitales dicen: «Se infiere que la organización liderada por Francisco Correa Sánchez, Pablo Crespo y Álvaro Pérez Alonso ha diseñado la operación y habrían recibido parte de los beneficios generados que se han repartido entre los participantes.

»La consecución del contrato de la Televisión Autonómica Valenciana, con motivo de la visita del papa a Valencia, obedece a la relación directa de la organización con el director general de dicha televisión, Pedro García Gimeno, y con personas vinculadas a la fundación que lo organiza. La organización ha actuado como intermediaria, realizando una labor de seguidor del contrato.» 80 páginas de informe.

Esto, además, pone de relieve lo que dijo la Sindicatura de Cuentas, que puso de manifiesto claramente que un contrato de esa naturaleza no se puede adjudicar de la manera que se adjudicó. Y, desde luego, no hicieron ninguna alegación al respecto.

Señor Camps, seguimos como siempre, más dinero público gastado y no hay explicaciones ni responsabilidades. Y todavía hay quien dice que estamos convirtiendo esto en un lodazal. ¿Es un lodazal hablar de contratos públicos? ¿Es un lodazal hablar de dinero público? ¿Es un lodazal hablar del cumplimiento de la legalidad por parte de todos cargos públicos, incluidas las obligaciones fiscales de los cargos públicos que usted nombra mediante decreto de su gobierno? ¿Es un lodazal hablar de abusos de poder, indecorosos e inaceptables, que afectan a lo más íntimo de las personas? ¿Eso es un lodazal, por parte de personajes con poder público?

Señor Camps, nosotros no entramos en la vida privada que no tiene que ver con dinero público o con situaciones de privilegio público. En la vida privada, aquí en temas que no tienen nada que ver con lo público, solamente escarba el señor Cotino. Los demás no escarbamos en la vida privada, como ustedes. (*Aplaudiments*)

Señor Camps, viaje usted donde quiera. Castígueme con su falso desdén, que es una careta para no contestarme. Fantasee con la autoexclusión que usted dice que yo me aplico, que, desde luego, sería un regalo para un psicoanalista como proyecta usted lo que usted querría, que sería excluirnos a nosotros. Pero se va a encontrar siempre, siempre, con este grupo, seamos los que seamos, pidiéndoles, exigiéndoles transparencia, respuestas al dinero público y responsabilidades. (*Remors*)

Y ahora, usted, si quiere, puede seguir viviendo en el mejor de los mundos posibles o, si prefiere, en el colmo del paroxismo, puede enviar a proclamar por los cuatro vientos que vivimos en el mejor de los mundos posibles a su embajador el señor Jaume Matas.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señora presidenta.

(*Inoible*) ... usted ha dicho en más de una ocasión en esta cámara, la administración autonómica, el gobierno de La Generalitat ha hecho efectivo la transferencia de 1.900.000 euros para el pago de los costes del viaje de su santidad el papa. La fundación tiene todavía que tomar la última decisión respecto de la liquidación de las cuentas. Y como todas las cuentas de la Generalitat valenciana, pese a quien pese, son públicas y son transparentes, entre otras cuestiones, porque pasan por esta cámara y, además, también, porque tienen la fiscalización correspondiente en cada extremo.

Yo, como valenciano, estoy muy orgulloso de aquel día..., aquel fin de semana tan especial que vivimos todos los ciudadanos, independientemente de su confesión, o no, católica, con la visita del papa.

El papa, además de ser la cabeza visible de la Iglesia católica, que es la confesión que más personas viven diariamente en nuestra comunidad, es jefe de estado. Es un jefe de estado, y fue recibido como tal por los reyes de España, que vinieron con toda la familia real, e incluso el propio presidente del gobierno, que se acercó al palacio arzobispal.

El gobierno de Zapatero, yo creo que con la ayuda inestimable de los socialistas valencianos, nos ha hecho la vida imposible a lo largo de estos años. Si hubiese sido por el gobierno de Zapatero, posiblemente, la Comunidad Valenciana ni existiría. (*Remors*) De hecho, ayer mismo..., (*veus*) de hecho, ayer mismo, el ministro de Educación, volvió a insultar a los valencianos, diciendo que las lenguas del estado son el castellano, el catalán, el gallego y el vasco. (*Veus*) Hace seis años, nos quitaron toda opción de trasvase del agua del Ebro. La financiación e inversiones públicas que correspondería a nuestra comunidad durante estos años no han venido. Y, además, el modelo de financiación que corresponde por la población que tiene nuestra comunidad no ha sido nunca atendida.

La visita del papa a la Comunidad Valenciana tendría que haber sido una cuestión de estado. Así es como se trabajó, en su momento, con el gobierno de José María Aznar, un presidente del Gobierno de España como corresponde. Pero en cuanto llegó Rodríguez Zapatero al Gobierno de España, se acabó todo tinte de representación de la Iglesia católica en su cabeza más visible y, a partir de ese instante, se intentó boicotear de la forma deleznable la visita del papa a nuestra comunidad.

Nos pusimos a trabajar todos juntos porque entendíamos que era bueno para la Comunidad Valenciana, para España y para todos en general que esa visita se produjese en nuestra comunidad. Hemos hecho un gran esfuerzo, y dimos una buena imagen de capacidad de organización y de presencia internacional a varios continentes del planeta.

Yo sé que estas cuestiones pueden doler profundamente a quienes, no sé muy bien por qué, les molesta tanto la presencia de la Iglesia católica en nuestra comunidad. No sé exactamente muy bien por qué les molesta tanto que venga

el papa a la Comunidad Valenciana. Y, posiblemente, aplaudan la visita del papa a ciudades como Barcelona porque forma parte del papanatismo tradicional de parte de la izquierda de aceptar lo que ocurre siempre en Cataluña, y nunca en la Comunidad Valenciana. (*Aplaudiments*)

En cualquier caso, les diré que hemos destripado el CIS del año 2009 –enero– y el del año 2010 –enero–, y hemos percibido el aumento considerable de la fidelidad de voto hacia el Partido Popular durante este último año y la bajada considerable de la fidelidad de voto hacia el Partido Socialista; como también la intención directa de voto. Hemos pasado de cinco puntos de intención directa de voto, hace un año, a más de diez puntos..., (*veus*) a cerca de quince puntos durante este último CIS. ¿Qué significa? Que nosotros, que ustedes están junto al pueblo que representan, y que ellos cada día están más lejos.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Senyor Luna.

El senyor Luna González:

Está bien que le dé moral, usted, a su grupo, que falta le hace. (*Rialles*)

Mire, por dos veces el señor López Jaraba ha rechazado aquí contestar e informar sobre los contratos de la visita del papa, argumentando que le obliga el secreto del sumario, que le obliga la ley. No es eso lo que dice el Tribunal Constitucional.

El Tribunal Constitucional ampara la libertad de información, incluso, cuando hay sumarios abiertos. Y dice, concretamente, el Tribunal Constitucional, Sentencia 13/1985: «De ese modo, el mal entendido secreto del sumario equivaldría a crear una atípica e ilegítima materia reservada sobre los hechos mismos, y no sobre las actuaciones del órgano judicial que constituyen el sumario.»

El señor López Jaraba miente y tapa, miente y tapa, y por tanto, se hace corresponsable de lo que ha pasado en Radiotelevisión Valenciana en relación con los contratos relativos a la visita del Papa. ¿Ampara usted que se mienta y se oculte información a las Cortes como está haciendo el señor López Jaraba? ¿A quién está protegiendo usted con esta actitud? Y ¿por qué le está protegiendo?

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Señora Moreno, por favor.

El senyor vicepresident segon del Consell:

Señora presidenta.

Señorías.

Señora Moreno, veo que le sigue gustando que sea yo el que me levante, y excito su ardor parlamentario, aunque sea prácticamente en el silencio, desde su escaño. (*Aplaudiments*)

Senyor Luna, acusa usted de mentir y de tapar. Y usted que lee los clásicos, como yo, sabe que la media verdad es la peor de las mentiras.

Ha esgrimido usted un informe, aquí, en esta tribuna, y ha leído lo que a usted le interesaba. Y siempre se olvida de leer, no sé por qué ahora esa escucha habrá sido declarada ilegal, y a ustedes les viene bien, la que justamente en ese informe decía un señor al que usted no nombra la empresa, y sabemos usted y yo por qué, lo de..., y se acuerda, he teni-

do ocasión de decirlo en alguna ocasión: «Estuve el otro día en la Moncloa y creo que me van a echar una mano importante.» «Este tipo de gente te ayuda más que los de la derecha.» «Yo tengo una amiga allí que está con el presidente, que es mi amiga desde hace muchos años, y al final fui a contarle mis penas y me dijo que me iba a echar una mano.» (*Veus*)

Usted acusa, pero no nombra que esa empresa, por su parte, está en el silencio porque justamente es aquella que dijo el ministro de Fomento que era una empresa intachable. Si algo ha puesto usted en duda es la credibilidad del Ministerio de Fomento.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.

La cobardía parlamentaria le impide al señor presidente manifestar su posición en relación con el director general de Radiotelevisión Valenciana, (*remors*) igual que la semana pasada, igual que el pleno pasado.

Hoy, además del nombramiento ilegal del que hablamos el pleno pasado, sabemos que el señor López Jaraba ha incumplido gravemente sus obligaciones fiscales, hasta 28 requerimientos. Y el señor López Jaraba es un alto cargo de su gobierno, nombrado por decreto de su gobierno. Señor Camps, algo tiene usted que ver con ese tema. Y el señor López Jaraba ha manifestado una escandalosa inactividad ante abusos de poder que rayan lo íntimo y lo personal de manera absolutamente inaceptable.

Pero la respuesta, señor Camps, es su silencio. Su silencio en todo este tema es la auténtica respuesta. ¿Qué clase de pacto de silencio tienen ustedes, en el que usted participa como principal ejecutor, en relación con todo lo que ocurre en Radiotelevisión Valenciana, que le sirve para tapar contratos hasta presuntos abusos sexuales? ¿Qué clase de pacto de silencio?

Señor Camps, su conciencia, que sabe estas cosas, ¿le permite estar inactivo como está en todo este asunto?

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.

Y lamento mucho lo que voy a decir ahora, pero es que no me cabe más opción. Esto es un esperpento.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Esquerra Unida-Bloc-Verds-Izquierda Republicana: Compromís, senyor Morera.

El senyor Morera Català:

Senyor president, ¿quina activitat està realitzant el Consell per a la planificació de l'activitat econòmica per a afavorir la creació de llocs de treball?

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.